
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 17.02.2022. 

 

7.2 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Hans-Peter Fleischer berichtet vom Hochtaunusstift. Hierzu wurde vor einiger Zeit 
ein Beschluss gefasst, welche Möglichkeiten auf dem Grundstück Raiffeisenstraße 13 bestehen. 
Mittlerweile gebe es neue Informationen, welche doch vielleicht im Bauausschuss öffentlich diskutiert 
werden könnten. Dabei könne man prüfen, ob dies mit den bestehenden Beschlüssen 
übereinstimme. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet direkt, dass in einem Gespräch mit den 
Fraktionsvorsitzenden das weitere Vorgehen in dieser Sache besprochen wurde. Die vorliegenden 
Entwürfe stimmen nicht mit den bestehenden Beschlüssen überein, deshalb sollten die Entwürfe 
zunächst fraktionsintern beraten werden. Er gehe davon aus, dass jetzt, nach Abschluss der ersten 
Sitzungsrunde, die Fraktionen sich entsprechend beraten und abgestimmt haben. Es werde 
demnächst, wie vereinbart, zu einem weiteren Gespräch mit den Fraktionsvorsitzenden eingeladen. 
Dann sehe man, wie es weitergeht. 

 




